Comité d'orientation d'école, École Baie Sainte-Marie Procès-verbal de la rencontre du 19 décembre 2023

Présents : Stéphane Bertrand, Alice Boudreau, Natalie Carrier, Omar Elsherif, Robyn Fox-Parsons, Krista Luttmer, Krista Ranahan, André Robichaud, Cory Schlievert, Monique Tufts

Absents : Amy Boudreau, Ben Comeau, Rachel Dugas, Victor Gaudet, Natalie Robichaud, Suzanne Saulnier

- 1) Bienvenue
- 2) Révision de l'ODJ; pas d'ajouts à faire
- 3) Révision du procès-verbal sera faite par courriel
- 4) Mise à jour du projet (MTP)
- a. École
 - i) Question du CSAP au sujet du terrain de jeu. La directrice de l'École Stella-Maris enverra des plans du terrain de jeu avec la localisation des structures.
 - ii) Le CSAP rencontrera le MÉDPE, en compagnie de la consultante de prématernelle du MÉDPE, pour discuter des locaux de la prématernelle. La discussion portera également sur le terrain de jeu de la prématernelle.
 - iii) Il y aura un sentier de la porte principale à la cour de ballon panier.
 - iv) Le logo est en cours de création et sera partagé à la fin février.
 - v) Il doit y avoir des lignes pour le mini-handball dans le gymnase. MTP/A49 enverra des plans avec les lignes au CSAP.
 - vi) Le travail sur la fondation se poursuit. La dalle en ciment et les poteaux en acier seront installés en janvier.
- b. Centre communautaire
 - i) La compagnie de construction actuelle ne peut pas commencer avant qu'il y ait du financement fédéral.
 - ii) Le MTP aura plus de détails concernant le projet communautaire au cours des prochaines semaines.
- c. Centre de petite enfance
 - i) Pas discuté.
- 5) Ajouts et améliorations
- a. Structure de jeu
 - i) Discuté plus tôt dans la réunion.
- b. Projets d'art
 - La directrice de l'École Stella-Maris fera un remue-méninge avec ses élèves au début janvier afin de trouver une autre idée de tuile. Elle enverra un courriel au MTP/A49 une fois qu'ils auront décidé sur le matériel de la mosaïque.
 - ii) Discussion prévue avec le concepteur de A49 pour l'emplacement et les dimensions de la mosaïque.
- 6) Autres sujets

a. Le CSAP prévoit utiliser l'espace au centre du rond d'autobus pour des bancs et un monument historique.

Prochaine rencontre le 13 février 2024.